



2025年度スタートしました！学内の情報を届けします！

国際医療専門学校へようこそ＼(^o^)／
様々なイベント情報や本校の『今』をお伝えしていきます！

新入生のみなさんご入学おめでとうございます✿

4月8日(火)に関東福祉専門学校と合同で入学式を挙行いたしました。当日は緊張した様子も伺ましたが、希望と期待を胸にキラキラ輝かせる目がとても印象的でした。式典後は、新入生歓迎イベントとして、浦和学院高等学校ソングリーダー部「スプラッシュ」の皆さんに元気いっぱいの激励をいただき、決意を新たにしました。それぞれ看護師や臨床検査技師を志した際の熱い気持ちを忘れずに本校で先輩、教職員と共に立派な医療人を目指して日々頑張っていきましょう！！



4/18(金)防災訓練を実施しました

災害時には、冷静な判断と迅速な行動が求められます、誰もが焦り、冷静さを失ってしまいます。平常時からの備えと訓練を通じて、防災意識と対応力の向上を図ることが重要です。避難訓練終了後は、明石スクールユニフォームカンパニー様より、大地震発生の4つのポーズを教えていただきました。被災経験のある校長の実体験のお話は医療従事者として、守るべきものは自分の命だけではないことを改めて痛感する機会となりました。



防災おじさんに教わる『大地震の4つのポーズ』覚えておきましょう！

サルのポーズ



ダンゴムシのポーズ



カエルのポーズ



トカゲのポーズ



ご家族のみなさんと
緊急時の避難場所は
相談できましたか？

「学生サポート部」今年度よりポイント制度運用開始！！
サポート部の企画にたくさん参加して「おいしいランチ」を食べよう！！

新入生対象「働くとは？」ガイダンス開催！入学早々に就職への意識づけを行いました。

4月10日(木)に両学科の新入生全員を対象にキャリアガイダンスを行いました。キャリアコンサルタントの国家資格を持つ職員によるプチ講座を行った後、グループに分かれて自己紹介と「働くとはどういうことか？」について話し合いを行いました。4月8日(火)に入学式を終えたばかりの皆さん。まだまだ緊張した面持ちの学生もいましたが、学科の壁を超えて活発に意見交換をする姿が見られました。最後には、くじ引きで選ばれた3グループに出た意見を発表してもらいました。突然の発表にも関わらずどのグループも上手にまとめて発表してくださいました！素敵な医療人を目指して頑張っていきましょう！



TOEIC講座で語学力アップしよう！

毎週木曜日の放課後全9回のTOEIC講座がスタートしました！語学力向上を目指す希望者を対象に学びを深めています。現在8名の学生が語学力向上に向けて頑張っています。今年度からスタートした「学サポートポイント対象イベント」です！途中からの参加も大歓迎なので、ぜひ一度お越しください！



サポート部主催！「キャリア支援企画」スタート！！

今年度より、「お昼を食べながら話を聞くだけ！就職活動に役立つキャリア支援企画」を開催！4月は2年生対象の「学びや興味の発信」、1年生対象の「自分を育てるアルバイトの探し方」を実施しました。キャリアコンサルタントの国家資格を持つ職員のプチ講義が聞けたほか、学生同士で交流を深めることができ、有意義な時間となりました。毎月開催するのでぜひ！

